



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Lambton propulse ses entrepreneurs vers l'avenir : l'intelligence artificielle au service des commerçants, des entreprises et des municipalités de la région du Granit !

Une formation d'initiation interactive pour comprendre l'intelligence artificielle, l'intégrer à nos pratiques et contribuer au développement économique local

Lambton, le 27 février 2025 — La municipalité de Lambton est fière d'avoir offert une formation exclusive d'initiation à l'intelligence artificielle (IA) animée par l'expert professionnel Alexandre Beudet. Cette formation incontournable démystifie l'IA et présente ses applications concrètes qui transforment le monde d'aujourd'hui et de demain. Une soixantaine de personnes de la MRC du Granit, issues du monde des affaires, entrepreneurs, commerçants, et du milieu municipal, élus et gestionnaires de la région, se sont familiarisées avec cette nouvelle technologie.

Au cours de cette formation, les participants ont eu l'opportunité :

- D'apprendre les bases de l'intelligence artificielle.
- D'explorer des cas concrets d'entreprises ayant intégré l'IA dans leurs opérations.
- De développer des compétences essentielles pour intégrer cette technologie dans leurs projets.

Le succès de cette formation qui a eu lieu mardi le 25 février 2025 de 18 h à 21 h au Centre communautaire et sportif de Lambton revient au dynamisme du formateur mais nous tenons également à remercier la SADC du Granit, Services Québec (bureau de Lac-Mégantic), la MRC du Granit et la Municipalité de Lambton pour leur participation financière grâce à laquelle cet événement a été rendu possible.

« L'intelligence artificielle est en train de révolutionner le monde du travail et des affaires. Cette formation permettra aux professionnels et aux entrepreneurs de notre région d'être mieux outillés pour tirer profit de ces avancées technologiques », Michel Lamontagne, Maire de Lambton.